

Denis Müller

< 23 juin 2008 >

Je savais depuis longtemps que **Denis Müller** Professeur d'éthique à la Faculté de théologie et de sciences des religions à l'Université de Lausanne était un passionné de football.. et de cinéma (entre autres).



Denis Müller

Le football, ses dieux et ses démons

Menaces et atouts d'un jeu déréglé



Lui ne connaît pas mon vrai plaisir à suivre le foot sur le petit écran, en guise de divertissement, ni mes dix ans de pratique assidue de ce sport, entre quinze et vingt-cinq ans, certes, dans les ligues inférieures. On vient donc de se retrouver à l'occasion de la sortie de son livre

LE FOOTBALL, SES DIEUX ET SES DEMONS
Menaces et atouts d'un jeu déréglé
Le Champ éthique, no 49
Une collection dirigée par lui-même
Editions LABOR ET FIDES.

Et oui, le directeur de collection n'a pas perdu le nord en sortant cet ouvrage quelques jours avant l'Eurofoot, pieds ainsi bien sur terre dans le choix du moment pour une bonne promotion.

C'est un texte dense, avec beaucoup de renvois très universitaires de bas de page, gages de sérieux. Mais il y a aussi dans des pages, pour le moment découvertes en picorant ici et là, des lignes de passion à peine encore un peu contrôlée. Il faudra, picorement terminé, revenir sur cette publication.

Autour de l'Eurofoot 2008, Denis Müller tient une chronique de l'Hebdo, deux blogs sur l'Hebdo (Suisse) et sur Réforme (France)

Voici d'utiles références

http://herosfoot.typepad.com/my_weblog
<http://www.reforme.net/denismuller>

Fyly